

## “Les Ecoles du Bon Dieu . . . et de Monseigneur”

Des bourgs et des vallons que domine Solyme  
 Les enfants accouraient vers Jésus, dans ses bras ;  
 Il les bénissait tous, souriant et sublime,  
 Car jamais l'Homme-Dieu ne fit de parias !

Le Roi de l'univers, juge et vengeur du crime,  
 Tient aussi dans sa main le cœur des potentats.  
 Le droit meurt-il jamais ? A l'enfant qu'on opprime  
 Toujours Dieu donne un Père, un Chef et des soldats.

A la voix de Jésus, ô mer de Galilée,  
 Tu bridas de tes flots la fureur affolée,  
 Et, docile, tremblante, à ses pieds tu rempas.

Autour de nous encor rugit l'onde écumante,  
 Mais la voix du Nocher domptera la tourmente. . . .  
 Ecoles du Bon Dieu, vous ne périrez pas !

X.

## Les Ruthenes et le Sacre-Cœur

Au milieu des angoisses que nous causaient les Ruthènes sollicités par les schismes et invités par deux de leurs évêques (Tickhon et Popoff) venus à Winnipeg et à Yorkton, au mois de mars, une grande joie est venue nous consoler.

*Un religieux de l'ordre de Saint-Basile* (cet ordre a été réformé, dernièrement, en Autriche, par le Souverain Pontife Léon XIII, sous la direction des RR.PP. Jésuites), *le R. P. Filas*, supérieur de deux autres religieux et d'un frère convers, établis non loin d'Edmonton dans l'Alberta, diocèse de S. G. Mgr Legal, est venu visiter nos Ruthènes de Winnipeg, le 19 mars dernier. Il a adressé la parole à près de 500 hommes présents dans une modeste chapelle bâtie par les Ruthènes eux-mêmes à Winnipeg. Il leur a parlé de la dévo-